Horóscopos miércoles 15 de septiembre de 2021

Aries, cuida mucho la relación con tu pareja.

Hoy Marte entra al signo de Libra justo en tu casa 7 de la pareja. Marte en este signo puede frustrarse mucho ya que no puede seguir sus impulsos de actuar, sino que tiene que detenerse para considerar lo que los demás quieren antes de satisfacer sus propias necesidades. Al suceder esto en la casa de la pareja hay que tener mucho cuidado con lo que tu otro significativo quiere ya que puede ser potencial para muchos problemas si no percibes las señales que te manda.

En el trabajo la Luna en conjunción con Plutón en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional te vuelve particularmente ambicioso. Lo mejor de este tránsito es que tendrás la claridad para entender qué es lo que hay que hacer para lograr tu crecimiento profesional así que presta atención al ambiente de trabajo y mueve tus piezas para lograr tus planes.

Tauro, hay que asociarse para crecer económicamente.

El día de hoy hay una transición importante en los signos y por un breve tiempo casa 1 y 2 están gobernadas por el mismo signo de Tauro así que tu deseo de superación y de independencia económica fluyen de muy buena manera. El regente de tu signo es Venus quien está en la casa 7 de la pareja. Así que las finanzas y el crecimiento personal están muy ligados a tu pareja en este día. Pídele su opinión en las decisiones importantes financieras. Te puede ser muy provechoso.

En temas de amor y romance el Sol rige tu casa 5 y está en esa misma casa pidiéndote que generes oportunidades con tu pareja para pasar tiempo de calidad juntos, haz el esfuerzo para conectar con él en una cita especial.

En el trabajo estás entrando a un periodo complicado ya que Marte acaba de entrar a Libra, este planeta te pide acción y tomar la iniciativa, pero está en un signo que pide que consideres a los demás en tus acciones. Así que va a ser un periodo en el trabajo donde necesites atender a los demás y al mismo tiempo dirigirlos.

Géminis, día para comunicarte intensamente con tu pareja.

El día de hoy Marte entra el signo de Libra donde no tiene tanta fuerza. Este planeta es en este momento el regente de tu casa 5 del amor y la 6 del trabajo. Así que la energía se combina en esos temas para generar una jornada intensa en la que hay que ser proactivo y firme en tu trabajo mientras atiendes lo que los demás piden de ti. Hay que saber defender tu espacio personal y no permitir que abusen de tu carga de trabajo.

En el amor la energía de Marte también te pide que tomes la iniciativa con tu pareja y hables con él de una manera sincera y profunda. La comunicación es tu fuerte. Aquí el reto está en poder manejar la intensidad de Marte de una manera que no genere argumentos y peleas. Trata de evitar el sarcasmo en este día con tu pareja. Puede tomarlo mal.

Cáncer, momento de vivir emociones muy intensas con tu pareja.

Hoy la Luna hace conjunción con Plutón en la casa 7 de tu pareja. Esto se interpreta como la necesidad de compartir emociones muy profundas con tu otro significativo. Hay que permitirle que se abra y recibe lo que salga de él ya que puede que te sorprendas por la intensidad con la que va a compartir contigo lo que siente. Esto puede ser muy positivo si se maneja bien, si no le prestas atención a lo que tu pareja siente puede ser un problema ya que esta necesidad de abrirse si no la logra manifestar puede llevarlo a frustrarse y molestarse.

En el trabajo estás en un periodo donde la energía sensible de Venus se convierte en juegos de control y manipulación al estar en el signo de Escorpión. Esto puede afectarte ya que las cosas en la oficina pasarán por un periodo de rumores y chismes sin claridad de qué significan, no le prestes atención a los rumores y concéntrate en realizar tu trabajo.

Leo, la comunicación en este día puede salirse de control.

El día de hoy la Luna se une en conjunción a Plutón en tu casa 6 del trabajo por lo que la jornada puede resultar muy interesante con tus compañeros queriendo destacar a toda costa. La Luna al mismo tiempo le está haciendo una cuadratura a Mercurio por lo que la comunicación puede causar conflictos en los que los malos entendidos provoquen verdaderas batallas campales en tus compañeros que de por si ya estaban muy sensibles a la crítica. Ten cuidado con lo que dices y modera sobre todo la crítica. Hoy no es buen día para hacerlo.

En el amor la Parte de la Fortuna y Neptuno están en conjunción en tu casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como que hay riesgo de que tu otro significativo tenga una fuerte desilusión. Usualmente tu pareja es muy centrada, pero también tiene sueños y deseos y la energía de este día puede llevarlo a frustrarse porque algo no salió como quería. Ten paciencia y apóyalo cuando te diga su molestia.

Virgo, hay que cuidar tus gastos en este día.

Tu regente Mercurio está en la casa 2 del dinero y las finanzas, pero está recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 6 del trabajo. Al mismo tiempo la Luna se está uniendo a Plutón por lo que hoy hay que tener

cuidado en el modo en el que gastas el dinero ya que esta combinación puede generarte problemas en tu trabajo ya que te puedes sentir confiado de gastar o invertir dinero que no es tuyo para resolver un problema que surge. Pide autorización del jefe si vas a gastar algo usando dinero que no te corresponde.

En el amor hay un poco de confusión en el entorno y aunque eres un signo que sabe siempre lo que quieres puede que las personas a tu alrededor no estén seguras si quieren iniciar una relación en este momento. Ten paciencia ya que la energía del día genera confusión y muchas dudas.

Libra, hoy vas a sentir con mucha intensidad.

Hoy entra Marte a tu signo y la fuerza e intensidad de ese planeta te va llenar por lo que vas a sentir que desbordas de energía y fuerza. Lo malo de la energía de Marte es que demanda usarse para hacer cosas y sueles ser un signo precavido en cómo actúas. Hay que darle uso a este "extra" de energía ya sea con actividad física, ejercicio o trabajo porque si la ignoras puede acumularse y hacerte explotar en un coraje.

En el trabajo el tema de hoy va a ser de mucha confusión con tus compañeros sin saber qué hacer o qué curso tomar en sus actividades. Hoy en especial vas a sentir mucha necesidad de guiarlos y decirles qué hacer. Sólo no exageres ya que puedes lucir como el jefe sin serlo.

En el amor esta intensidad puede llevarte a conectar de una manera adecuada con tus intereses románticos o con tu pareja formal. Tanta fuerza necesita expresarse y tienes mucho deseo de conectar con otro y la fuerza para hacerlo.

Escorpión, se un poco ambicioso con tus finanzas.

La Luna en tu casa 2 hace conjunción a Plutón. Esta combinación te da mucho deseo de mejorar tus finanzas y te da además la visión para lograrlo. Presta atención a tus ideas en este día porque puedes tener la inspiración para hacer mucho dinero si las atiendes.

Marte el regente de tu casa 5 del amor y el romance acaba de entrar a Libra, en este signo Marte se debilita y se frustra bastante ya que no puede seguir sus impulsos y tiene que ser más político con los demás. La lección y el trabajo en este periodo es atender las necesidades de los demás, al satisfacerlas podrás satisfacer las tuyas.

En el trabajo estás en un periodo de cuidar tus movimientos ya que Venus, el regente de la casa 6 del trabajo está en tu mismo signo. Aquí la independencia y el liderazgo son importantes ya que los demás van a intentar jugar el juego de manipular a los demás, este juego tú lo dominas muy bien por lo que podrás superar a todos.

Sagitario, los juegos de poder te persiguen.

El día de hoy Venus en Escorpión te afecta de forma especial. Este planeta que usualmente es amable y considerado a los sentimientos de los demás hoy está jugando con los otros y lo que quieren. Esto te va a perseguir en el trabajo donde vas a sentir que están jugando contigo prometiéndote cosas que no se cumplen. No reacciones como un niño al que le negaron el juguete, más bien se maduró y no aceptes promesas que no se van a cumplir.

En el amor te sigue también esta energía con tu pareja por lo que vas a sentirte que incluso en la intimidad del hogar juegan contigo. Si no fueras tan honesto y fácil de leer quizás no sería tan divertido jugar. Acepta el juego y tómalo como lo que es, una broma jugada por tu pareja sin intención de ofenderte.

Capricornio, hoy se firman papeles importantes o se hacen promesas que hay que cumplir.

Hoy la Luna se une a Plutón en tu casa 1 de la personalidad, al mismo tiempo la Luna hace una cuadratura a Mercurio en tu casa 10 del éxito profesional. Así que hoy se pueden hacer promesas muy importantes para tu crecimiento y desarrollo en el futuro. Si puedes lograr que se hagan por escrito es mejor. En el amor te tiene de cabeza Venus, regente de tu casa 5 del amor, al estar en el signo de Escorpión ya que se vuelve amante de los juegos y de buscar emocionarte para luego dejarte esperando. Tómalo con buen ánimo ya que es solo una fase y tu pareja sólo quiere jugar un poco, no lo tomes personal.

Acuario, cuidado con hacer cosas malas que parezcan buenas.

La Luna está en este día en tu casa 12 del autosabotaje haciendo una cuadratura a Mercurio en tu casa 8 de los secretos. Todo esto al tiempo que hace una conjunción con Plutón la casa 12. Hay mucha energía alrededor de los secretos y de hacer cosas a escondidas el día de hoy. Considerando que la Luna rige tu casa 6 del trabajo hay que tener mucho cuidado con no hacer cosas que parezcan inocentes y que luego resulten malas.

En el amor hoy vas a recibir un secreto y hay que conservarlo bien porque te están poniendo a prueba. No lo reveles y todo estará bien.

Piscis, mucha confusión personal el día de hoy.

Hoy la Parte de la Fortuna se une a Neptuno en tu casa 1 de la personalidad lo cual te coloca en un estado de confusión, vas a lucir como en otra dimensión. Ahora, todos los que te conocen saben que ese estado es común para ti, lo que es diferente es que este día al estar en ese estado vas a lograr algo importante. Hoy ser despistado va a ser provechoso.

En el amor hay mucha intensidad y tu pareja te va a demandar tu atención en cuerpo y alma, tanta intensidad puede que te asuste ya que usualmente tú eres el que inicia la pasión. Déjate llevar y disfruta el día de hoy un cambio de roles.